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平成 30年 5月 13日(日)渋谷エクセルホテル東急にて,杉並三田会第 26回総会・懇親会が開催されました。雨に

もかかわらず当日欠席者は殆ど無く 190名の出席で、本会に対する会員の皆様方の期待を実感しました。 

 

16時から林静事務局長の開会宣言により総会が開催され、物故者への黙祷、塾歌斉唱の後

に服部泰代表世話人が開会挨拶を行い、議長に松井茂樹さんが選出されて、7 議案が承認

されて議事が終了しました。その後平成 30年度役員 5役の紹介があり、 

それに続いて今回ご出席のご来賓の慶應義塾、近隣杉並三田会（国立、城北、三鷹、武蔵

野）三四会杉並会支部、杉並稲門会から、ご来賓代表として慶応義塾大学常任理事の駒村

圭吾様にご挨拶いただき、総会は終了しました。 

 

16時 50分からは慶應義塾大学名誉教授の池井優先生による「オリンピックと日本外交―三

つの“東京大会”を中心に」と題する講演があり、先生の軽妙洒脱な語り口と興味深い内容

に出席者の皆様方は時間を忘れて引き込まれるようにして聞き入ることが出来ました。 

筆者は 40 数年前に聴講した先生の講義を思い出すと共に、成績が B だったことをほろ苦く

思い出しました。講演後には先生の新著「あの頃日本人は輝いていた」を先生がサインをし

て販売しましたが 15冊はアッという間に完売しました。 

 

17時 50分から懇親会が始まりました。ア

ロハウェアに着飾ったウクレレサウンズの心地よい音色と歌声

に乗って皆様が再入場。楽しみな懇親会への気分が高まります。

曲目は「小さな竹の橋」「バラが咲いた」です。 

ウクレレ同好会は今年で分科会として 6年目を迎えた比較的新

しい分科会です。今年の目標は「①各自 2題の持ち曲（歌）8 ビ

ートの習得③3 部～4 部の合奏④ミニライブの開催」です。こ

れまでに区内の老人施設等での演奏活動を続けてきており昨年は

３回の演奏活動を行ってきました。益々活動は活発となっており

会員数は現在 20 名。昨年に続いて、今回の懇親会でもウェルカムソングを奏でて歌って頂き出席された会員の

皆様方は一足早い夏気分で楽しく入場できました。 

 

司会の古後利佳さんによる開会宣言、実行委員長挨拶、5名の新入会員

の簡潔な挨拶の後にテニス同好会世話人を長く勤めてこられている平

澤達さんによる乾杯挨拶があって、懇談・会食が始まりました。 

 

美味しい料理と美酒、そして楽しい会話で大いに会場が賑わった中、 

 

Ｔｈｅ Ｃｅｄａｒｓによる懐かしのカントリーソング等の演奏

が始まりました。 

曲目は最初の曲；Are you washed in the blood  

２番目の曲；Save the last dance for me  

３番目の曲は３曲をメドレーにしたもので    

 1曲目；Lamp lighting time in the valley  

 2曲目；Four walls  

 3曲目；Country road  

 最後の曲；You all comeです。 

総会司会 林さん 
総会風景 

代表世話人 服部さん 

来賓代表 駒村様 

講演 池井先生 

ウエルカム演奏   ウクレレ同好会 

懇親会司会 古後さん 

乾杯挨拶 平澤さん 

カントリー演奏  ザ・シダーズ 



Ｔｈｅ Ｃｅｄａｒｓ（Ｃｅｄａｒとは「杉」の意味です）は今年で結成 4年目、分科会としては 3年目を迎え

た比較的新しい分科会です。発足当初は「歌と演奏活動（2 か月に 1 回程）」「ライブ鑑賞（年に 2～3 回程）」「

ワークショップ（勉強会）（随時）」などで活動を開始して、現在では「歌と演奏活動」を中心として活動数は年

間２０に増えており、会員数は 15 名となって、益々パワーアップされております。今回のアトラクションに向

けての練習では本番での持ち時間 15 分という限られた時間の中でなるべく多くのメンバーが歌えるよう３曲を

メドレーにするなど工夫をしました。昨年に続いて、今回の懇親会では懐かしのカントリーソング・ブルーグラ

ス・フォークソング等多彩な演奏により、大いに会場の皆様方が懐旧の念に浸りながらも手拍子を打ってノリノ

リで楽しめました。直前にメンバーの交替が急遽あったとは思えない素晴らしい演奏でした。 

 

楽しかった懇親会もいよいよ終盤、三田会に欠かせない若き血と慶應讃歌をお馴

染み藤井研一さんの指導のもと皆様肩を組み声高らかに歌いました。歌っている

とき、皆様は慶應義塾で学び遊び楽しみ悩んだ青春のあの頃を思った事でしょう

。また「フレーフレー早稲田」と早稲田大学を讃えた時には、来賓の杉並稲門会

会長の久保田貞雄様が返礼されて、改めて良きライバル早稲田との交流・友情を

思い出しました。 

 

最後に、本日の総会で選出された新事務局長の大久保浩司さん 

 による閉会挨拶で懇親会は終了しました。 

 

雨にもかかわらずご出席された皆様方は満足されたご様子で帰路につかれました。 

 

なお、会場外のロビーフロアーには平野精士さん方が大変な労力を掛けて作った分科会毎の紹介

コーナーが設けられて皆様熱心にご覧になっていました。特に私を含めて入会後間もない会員たちにとっては入

会する分科会を選ぶに際して大いに参考となりました。 

 

 

              （文責）実行委員長  前野陽太郎（Ｓ54経） 

エール 藤井さん 

大久保さん 

当日 受付風景  ロビー風景  分科会掲示物 


